



Fraternité Laïcs Cavanis
Maison Sacré Coeur, INSTITUT CAVANIS
Avenue Col Draga – POSSAGNO (TV)

MONASTÈRE INVISIBLE

01.2026

Chers amis,

Nous sommes réunis aujourd'hui en petite communauté, en cheminement, désireux de laisser la Parole nous atteindre et de présenter au Seigneur ce qui habite dans nos cœurs, unis dans notre désir de soutenir l'Église par une prière humble et persévérande.

Nous sommes un petit groupe, mais notre intercession — discrète, fidèle et quotidienne — participe à la manière mystérieuse dont Dieu continue de prendre soin de son peuple.

Le thème qui nous guide aujourd'hui est la prière pour les vocations sacerdotales et religieuses. Nous vivons à une époque où de nombreuses communautés sont privées de la présence stable d'un prêtre ou de personnes consacrées. Cela pourrait engendrer du découragement, mais nous choisissons la confiance : le Seigneur ne cesse jamais d'appeler.

Demandons à être une terre fertile où cette semence puisse germer. Ce soir, nous voulons prier tout particulièrement pour les jeunes et pour l'avenir de l'Église, pour les vocations sacerdotales et religieuses : un don précieux, plus rare et plus fragile aujourd'hui, mais toujours nécessaire. Nous prions non seulement pour « plus de vocations », mais aussi pour que nos communautés deviennent des lieux où elles naissent et s'épanouissent : des espaces d'écoute, de générosité et de fraternité.





L'Évangile selon Matthieu (9, 35-38).

« Jésus parcourait toutes les villes et les villages... Voyant les foules, il fut rempli de compassion pour elles, car elles étaient harassées et abattues, comme des brebis sans berger. Alors il dit à ses disciples : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson ».

Le cœur d'une vocation naît d'un regard : celui de Jésus, qui voit les luttes des hommes et éprouve de la compassion pour eux.

Une vocation n'est pas d'abord une tâche, mais une réponse à un appel d'amour. Elle ne surgit pas d'un besoin organisationnel, mais d'un cœur qui se laisse toucher par la souffrance et l'espérance de l'humanité.

Une vocation ne se produit pas, ne se planifie pas, ne s'organise pas. C'est un miracle de grâce qui grandit dans le silence et la disponibilité.



Les vocations ne naissent pas de chiffres ni d'organigrammes, mais du cœur de Dieu. Elles ne sont ni produites ni imposées : elles sont accueillies et accompagnées, mais elles ont besoin d'une communauté pour les protéger, préparer le terrain, accompagner leurs premiers pas.

La communauté peut préparer le terrain : par des témoignages authentiques, des relations solides, par des adultes qui montrent que suivre le Christ est beau, possible et libérateur.

À une époque où de nombreuses paroisses sont sans prêtre et où le nombre de religieux diminue, notre prière n'est pas empreinte de nostalgie, mais de responsabilité : nous demandons au Seigneur d'inspirer aux jeunes le courage de dire : « Me voici. » Et nous demandons pour nous-mêmes la fidélité d'accompagner, d'encourager et de soutenir chaque vocation naissante.

Quand Jésus dit : « Priez le Maître de la moisson », il nous confie une mission cachée mais essentielle.

Notre Monastère Invisible est précisément cela : un lieu de silence où l'Église est portée par Dieu. Il crée un espace par la prière : un espace pour que les jeunes entendent la voix de Dieu, un espace pour que ceux qui sont appelés trouvent le courage, un espace pour que l'Église apprenne à faire naître la vie même dans la fragilité.

Le Seigneur ne nous demande pas de « faire naître des vocations », mais de créer un espace où son Esprit puisse parler. Notre prière,



Prions.

Seigneur Jésus, continue de marcher parmi ton peuple avec un regard qui connaît à la fois l'épreuve et l'espérance.

Nous te confions les jeunes qui cherchent leur voie, ceux qui ressentent un appel mais craignent de ne pas être à la hauteur.

Soutiens les prêtres et les personnes consacrées dans leur service quotidien, lorsque le fardeau est lourd et que la solitude se fait sentir. Donne à nos communautés l'écoute et la confiance, afin qu'elles puissent préserver chaque semence de vocation que tu continues de semer. Nous nous engageons à veiller en prière sur ton Église, afin qu'elle ne manque jamais de cœurs généreux et de mains bienveillantes. Amen.